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国際ロータリー･テーマ

ロータリーは分かちあいの心

今年度会長テーマ
ロータリーは楽しさを分かちあい
　 ロータリーに楽しさを分かちあい
　　　新しい仲間の輪を拡げましょう　皆さまとともに

第2033回例会 2008.6.26

■会長報告 樺澤会長

最後の例会となりましたが、嶋
田様がお元気になられ、お帰り
なさい。溝井会員の奥様より、
お誕生日の花束のお礼と、溝井
会員が健康診断でお休みされて
いることのお手紙を頂戴しております。
6月23日に上野精養軒にて開催された納めの会に、
幹事、當麻会員、竹田会員と参加しました。

■点鐘：樺澤会長

■司会：
　中丸例会運営委員長

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：村田会員

■幹事報告 河野幹事

■ガバナー事務所：
　情報委員会の名称変更(研修
　委員会)答申について
　5月14日(水)開催された地区
　研修委員会に於ける淺川ガバ
　ナーの諮問に対する答申案の受理

■対人地雷特別委員会：
　｢ロータリークリアランドプロジェクトカンボジア｣
　新版パンフレットの申し込みについて
　・パンフレット
　・4つ折Ｑ＆Ａ　　→必要部数について
　・募金箱

■ガバナーエレクト事務所：
　2008～09年度 2580地区
　｢地区青少年育成委員会委員｣について

■例会変更：
　東京清瀬ロータリークラブ
　7月1日(火)より火曜日に変更。

■回覧：
　｢友｣インターネット速報　No.339

■お客様紹介：
　野崎(征)パスト会長

◆挨拶：嶋田憲三様
　3年ぶりに入会しました。
　病気で中断しておりましたが、
　昨年から病気も治り、体調も
　良くなりましたので入会を決
　意しました。
　皆様方のご指導を頂いてロータリーライフを一
　緒に楽しくやっていけたらと思います。よろし
　くお願いします。

◆バッヂ授与／入会式
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本日のニコニコ合計：　123,705円
　　累　　　計　　：1,865,705円

■前々回メークアップ修正後
　前々会欠席：4名

■前々回出席率
　メークアップ修正後：90.24％

■前々会メークアップ者：
　相羽会員：国際大会
　恵面会員：清瀬ＲＣ
　石山会員：国際大会
　樺沢会員：国際大会
　神﨑会員：国際大会
　北久保会員：所沢中央ＲＣ
　熊木会員：所沢中央ＲＣ
　目時会員：国際大会
　中丸会員：国際大会
　野村会員：国際大会
　杦山会員：国際大会
　高橋会員：立川ＲＣ
　竹田会員：地区米山委員会
　田中会員：4ＲＣゴルフ
　當麻会員：国際大会
　戸澤会員：国際大会

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

43 37 1 5 87.50

■出席報告 肥沼例会運営委員

■ニコニコＢＯＸ 中島クラブ管理委員

◆樺沢会長：この1年皆様方のご
　　　　　　指導、ご協力、心よ
　　　　　　りお礼申し上げます。
　　　　　　何とか合格できたで
　　　　　　しょうか。
◆嶋田会員：今日は入会式です。久しぶりのＲＣ
　　　　　　新人のつもりで皆さんと頑張りたい
　　　　　　と思います。
◆河野幹事：1年間皆さんのおかげで終えること
　　　　　　ができました。ご協力に感謝申し上
　　　　　　げます。ありがとうございます。嶋
　　　　　　田さんお帰りなさい。
◆世界大会：出発前・旅の途中で皆様よりお預か
　参加者一同　りした予算で繰越金が発生しました｡
　　　　　　お約束通り全額ニコニコＢＯＸに入
　　　　　　れます。
◆野崎会員：嶋田さん再入会おめでとうございま
　　　　　　す。

◆神﨑会員：樺沢会長、河野幹事、各会員もお疲
　　　　　　れ様でした。次年度に向かって皆さ
　　　　　　ん頑張りましょう。
◆野崎会員：嶋田さんがまた帰ってきてくれます｡
　　　　　　よろしくお願いします｡
◆樺沢会長：飲み会の余剰金です。
◆野澤会員：会長、幹事1年間大変ご苦労様でした｡
　　　　　　私も有意義な1年を過ごさせていた
　　　　　　だきました。
◆當麻会員：嶋田さんお帰りなさい。
◆目時会員：樺沢会長、河野幹事、1年間ご苦労
　　　　　　様でした。
◆恵面会員：先日関東運輸局長賞を頂きました。
　　　　　　今日は早退させていただきます。
◆戸澤会員：樺沢会長、河野幹事1年間ご苦労様
　　　　　　でした。町田さん、相羽さん、これ
　　　　　　からの1年間頑張ってください。写
　　　　　　真ありがとうございます。
◆杦山会員：会長･樺沢様、幹事･河野様1年間ご
　　　　　　苦労さまでした。嶋田様、再入会お
　　　　　　めでとうございます。
◆中丸会員：写真ありがとうございます。
◆野崎会員、土方会員、木下会員：
　　　　　　会長、幹事1年間ご苦労様でした。
　　　　　　これからもよろしくご指導下さい。
◆二ノ宮会員、竹田会員、恵面会員：
　　　　　　樺沢会長、河野幹事1年間ご苦労さ
　　　　　　までした。
◆杦山会員、肥沼会員、高橋会員、中丸会員：
　　　　　　樺沢会長、河野幹事1年間ご苦労様
　　　　　　でした。楽しい時間をありがとうご
　　　　　　ざいます。来期はゆっくり休んで下
　　　　　　さい。
◆相羽会員、小林会員、五十嵐会員、中島会員、
　吉川会員：樺沢会長、河野幹事1年間お疲れさ
　　　　　　までした。
◆當間会員：嶋田さんお久しぶりです。又、昔を
　　　　　　思い出し楽しいＲＣを過ごしましょ
　　　　　　う。
◆當間会員、野村会員、相羽会員：
　　　　　　写真ありがとうございます。

■皆出席：田中会員(1回目)

戸澤次年度
分区幹事

目時次年度
ガバナー補佐

■委員長報告

■中丸例会運営委員長
4ＲＣゴルフコンペ西武園にて行います。

■木下次年度国際奉仕委員長
7月3日(木)新会長･幹事を励ます
会を行います。
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■卓話 一年を顧みて

■町田クラブ奉仕委員長

クラブ奉仕部門1年をかえりみて

2007～08年度の樺沢会長、河野幹事の
名操縦のお陰で早くも1年を過ぎよう
としています。クラブ奉仕部門といたしましては、まず、
今年度よりクラブリーダーシッププランに基づき委員
会の数が半数の委員会に統合された最初の年度であり
ました。例会運営はＳＡＡ。出席委員会の統合であり
ますが中丸委員長そして各委員の皆様の協力の下でス
ムーズに例会が行われたと思います。ただＳＡＡの名
称が当クラブから死語になったように感じ一抹の寂し
さを感じる処でございます。プログラム委員会ですが、
土方委員長をはじめ各委員の皆様のお陰で例会が有意
義に過ごせたのではと思っておるところでございます。
例会運営委員会は親睦、会報、広報の各委員会の統合
でありますが紅葉狩りの親睦旅行、家族親睦クリスマ
ス会、等行って親睦を図りました。会員増強は委員会
の皆様の努力で、この1年において5名の会員増強がで
きました。会員研修委員会は戸澤委員長、野崎一重パ
スト会長、當麻直前会長の会長経験者により有意義な
情報集会が数回行われました。以上、雑駁ではござい
ますが樺沢会長年度のこの1年間クラブ運営が皆様のご
協力を得ましてスムーズに行われましたこと感謝いた
しましてクラブ奉仕部門の報告といたします。

■神﨑職業奉仕委員長

職業奉仕委員長としての1年間を省み
るに、これといった成果は見当たり
ません。野崎征吉会員の二人でやっ
て来た･･･
ただ、立場的には我々のクラブは、職業奉仕委員会は1
年間会長の補佐という役目が昔からございまして、こ
の1年例年にない忙しい日々を過ごしてきた会長・幹事
をみるに、良くやったとういう気持ちがいっぱいです。
その意味では、会長・幹事に本当に1年間ご苦労様と云
ってあげたいと思います。
12名の新入会員の皆様より原稿を頂いておりますが、
今期は間に合いませんでした。次年度の委員長と相談
しながら継続的に進めていきたいと思います。1年間本
当にお疲れまでした。

■目時社会奉仕委員長

ロータリーの社会奉仕活動は原則とし
て単年度と言われておりましたが、当
クラブは地域的にも地元に密着した活
動が一番最適であると思います。
今年度も産業祭の参加、社会福祉協議会、緑の祭典、
東村山市周回駅伝の協賛、その他多くの市の行事に参
画致しました。
特に青少年の育成として、消防・交通少年団に育成資
金の提供を市産業祭りを通じて行いました。

■野村国際奉仕委員長

07～08年度国際奉仕委員長として

国際間の理解と親善と平和を推進する
為に、青少年交換、ロータリー財団･米
山奨学の委員会との連携が今ひとつ充実感に欠けてい
る現状です。青少年交換においては、野澤会員と5月24
日に渋谷にあるオリンピック青少年センターでの会議
に参加しただけで野澤地区会員にお任せ状態。財団･米
山に至っては恵面会員に完全にお任せで誠に残念な結
果でした。バギオ基金もノータッチでした。
2008年ロサンゼルス世界大会については、前年の8月か
ら皆様に回覧で告知しながら、内容をＪＴＢ立川支店
と何回も協議を重ね少しでも安く、そして多くの楽し
みを旅行参加者に感じてもらえるよう努力をして参り
ました。6月11日～18日、6泊8日の中に旅行参加者16名
の心に楽しい思い出が沢山できたと確信しております。
尚、今回の世界大会の様子については7月31日に卓話を
いたしますので宜しくお願いいたします。

■河野幹事

何もわからない状況の中で、幹事職
を授かりました。会長に私のやらな
ければならない分までやって頂き、
また、会員の皆さんのご理解でなん
となく1年が終わります。事務局の菱沼さんにも大変助
けていただきました。会長をはじめとする皆さんのお
陰です。
与えられた持ち場で責任を負うことによって勉強させ
られ身に付くものと、自分なりに気を配ってきたつも
りだったのですが、ここで1年が終えようという時、改
めて何もできなかったことを反省しております。お許
しいただきたいと思います。
幹事職として自論でもある身体で覚えるには1年は短く、
またの機会があればもう少し皆さんにご迷惑をおかけ
しなくて済むのではと感じております。
会長、各委員長そして会員の皆さん、本当にお世話に
なりました。いろんな意味で後ろ髪をひかれる思いで
お礼に替えさせていただきます。

■樺澤幹事

この年を振り返って

この一年間、会員の皆様から寄せられ
ました暖かいご支援、ご協力、心より
お礼申し上げます。お蔭さまで、体調も崩すことなく、
本年度最終例会までにたどり着くことができました。
伝統あるすばらしい東京東村山ロータリークラブの会
長役は、私にとっては大きな重荷で、ぎりぎりの合格
点60点が取れなかったのではないかと気がかりです。
今年度は、クラブ・リーダーシップ・プランによる委
員会再編の初年度で、各委員長さんには大変なご苦労
をお掛けし、また、週報も今年度から、新しい方式とし、
クラブのホームページも再編して週報の電子化の一歩
をスタートさせましたが、関係の委員の皆様にはご苦
労をお掛けしました。
この一年間を暦に従って振り返りますと、9月6日に開
催されましたガバナー公式訪問には、例年にない試みで、
東村山市からみたロータリークラブ、在籍の長い会員
からみたロータリークラブ、在籍の短い会員からみた
ロータリークラブなどを率直ガバナーにお話して戴き
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■点鐘：樺澤会長

我がクラブをガバナーにご理解いただくようにしまし
たが、次年度は、従来の方式に戻り、やっぱり、好ま
しいやり方ではなかったかと思い、独りよがりの想い
で行ったことを心より反省しております。
10月18日には2O00回の記念例会を迎え、チャーターメ
ンバーの本荘様をお迎えして40余年間の先人方のご活
躍を偲ぶことができました。
l0月21日には親睦旅行ですが、日本一の紅葉狩りも折
角の委員長の熱意に拘らず、紅葉には少し早い時期で
したが、楽しい紅葉狩りができ、親睦の実を挙げるこ
とができました。
11月l0日l1日には市の産業祭には北海道の海産物の販
売を行い、例年通り交通、消防少年団に地雷除去の募
金にご協力を戴きました。
このとき、青年会議所協賛で町おこしとして｢武蔵野う
どん｣を取り上げられましたが、どのように町おこしに
つなげるかと興味を持ちました。武蔵野うどんではなく、
｢東村山うどん｣にしなくてはと思いました。今は、知
的財産の世界では、地名も大きな価値ある財産と考え
られており、東村山も、多摩湖梨、八国山など地名の
財産があるような気がします。
11月16日の地区大会には、前年度の中学生の野球大会
に関して意義ある業績賞を戴き、さらに、｢毎年あなた
も100ドルを｣のクラブとしてロータリー財団寄付表彰
を受け、11月13日には交通少年団育成に関し警視庁交
通部長賞を受賞し、40年の歴史の実績が一挙に実った
年でした。
8月25日の花火大会、12月13日のクリスマス家族親睦例
会にほ家族を含めた親睦を深め、オークションには熱
が入りすぎたようです。
2月19日のインターシティミーティングには、｢楽しく、
魅力ある活動｣とはという課題でお話をさせて戴きまし
たが、ガバナー補佐の本音を語るようにといわれまし
たが、ロータリーは建前でなく常に本音であるべきで
あると考えております。
3月27日には古葉竹識元広島カープ監督をお招きしＦＲ
Ｃを開催し、大変盛り上がった会となったと思います。
そして、最後に6月15日にはロサンゼルスにて開催され
た世界大会に参加して一年の締めくくりとなりました。
この一年を振り返りますと、社会的には職業倫理の崩
壊の一年といえるのではないでしょうか。本年度の最
初の例会でも申し上げましたが、職業人の職業倫理の
崩壊の時代に求められるのは、自己研鑚の場で職業の
道徳性と品位を高め、その価値を認めるロータリーの
職業奉仕の心であると考えます。私は、職業奉仕の心
は東村山からと啖呵を切りましたが全くの絵空事にな
ってしまいました。
さらに、世間では、ガソリンの価格、各国の食料の囲
い込みなど今世紀の大きな課題が山積しており、ガソ
リンは金儲けの手段のあおりを受けているように思われ、
食糧問題は世界的暴動、戦争に繋がりかねないような
気がします。
そして、退任するものが今更何を言うと怒られるかも
知れませんが、ロータリーに相応しい奉仕活動として
求められるのは、地域に密着した社会奉仕、青少年育
成であると、この一年間会長を務めさせて戴き、実感
いたしました。私がこの一年問触れ合った交通・消防
少年団の生徒は幼さがありますが、純真で、また、中
学生野球で触れ合った生徒は礼儀正しく素直なすばら
しいものがあり、素直に成長してこれからの日本を背
負って戴きたく、我々にできることは何かを見出し、
老い先短い人生を楽しもうと思っております。
東村山に職場もなく、東村山の事情に疎い私としては、
為すべくもなく戸惑うことも多々ありましたが、すば

らしい幹事に恵まれ、ここまで辿り着いたのは幹事さ
んのお蔭です。
また、少なくとも、週一回は楽しいメールの交換で、
率直にお話をすることができ、毎週のお仕事をこなさ
れました事務局にも心より感謝申し上げます。
最後となりましたが、次年度会長の町田様には、いろ
いろ宿題を残したような気がしますが、我がクラブが
創設50年に向けて発展するようにご活躍されますこと
を祈念申し上げ、私のご挨拶といたします。
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1 8 15 22 29

100

80

100

40

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

0

100

80

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

80

92.50 94.87 92.46

○
○ ○

○

○ ○
100

100

80

△ ○
○

名
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40

1
2

氏　　名

公式平均

出席規定適用免除者

細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

恵面　好晴

林　　　博

土方　義一

細渕　　清

飯田　能士

熊木　敏己

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

神崎　　武

木下　清一

北久保眞道

河野　　諭

肥沼　義則

小林　　学

町田　清二

目時　俊一

村越　政光

村田　秀雄

中丸　繁男

二ノ宮　繁

野村　高章

野崎　一重

野崎　征吉

野澤　秀夫

大仁田隆義

杦山　佳雄

高橋　　徹

高橋　　眞

竹田　光明

田中　重義

當間　　眞

當麻　　誠

戸澤　　忠

漆原　次男

山本　智治

吉川　武男

隅屋　宜一

五十嵐光利

中島　捷五
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溝井　英征
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